

DESCUBRIENDO FOGONES

Discreto e imprescindible



CASA AMÀLIA

Pasaje Marcat, 4 y 6

Mercado de la

Concepció (Barcelona)

Tel. 93.458.94.58

De 13.00 a 15.30h.

y de 21.00 a 22.30h.

En verano cierra

domingo y lunes

Vacaciones en agosto

Comer como en casa, en un ambiente familiar y con una óptima relación calidad-precio no es ninguna utopía. En Casa Amàlia ocurre así desde hace más de 50 años. Este discreto restaurante ocupa un tranquilo pasaje peatonal junto al mercado de la Concepció (entre Aragó y València). Allí, Carme, Carles y Pep llevan toda una vida alimentando a varias generaciones de comensales, ofreciéndoles una excelente cocina de mercado y de temporada.

En estos tiempos en los que abundan propuestas gastronómicas de toda índole vale la pena destacar el trabajo sacrificado de este tipo de restaurantes que cuidan la esencia de la cocina tradicional. Casa Amàlia es un establecimiento para los que "valoran más el plato que el local", dice Carme. La gente, destaca, tiene la sensación de que "no va a comer a un restaurante". En cierto sentido, Carles, Pep y Carme se sienten como una "rara avis" en el panorama restaurador de Barcelona, ya que "quedan muy pocos restaurantes como el nuestro".

Razón no les falta. Casa Amàlia apuesta por la calidad, naturalidad y sencillez de las recetas. "No trabajamos con colorantes ni conservantes. Ni siquiera tenemos microondas", apuntan. Todo se hace al mo-



►► Carles, Carme y Pep preparan una mesa en la terraza de Casa Amàlia.

mento. Entre la amplia oferta culinaria destacan el arroz con conejo y caracoles, el *cap i pota*, el rabo de toro, los pescados frescos, las escalivadas, las *esqueixades*, la merluza con salsa de setas, el bacalao, el rape a la marinera, el pastel de pescado... Platos caseros, con fundamento, bien resueltos, que convienen por su exquisito paladar.

Un restaurante de la solera de Casa Amàlia merece un puesto reservado en la agenda. Además, dispone de una terraza en la zona peatonal muy solicitada, especialmente por las noches, en las que apetece pasar una agradable velada en un lugar discreto e imprescindible.

GORKA EGUIZÁBAL